

2019/2/10 ~2/16 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	来週は土曜日が休市のため前半戦は売れる見込み。 クリスマスローズ、プリムラなどは入荷は豊富だが単価は厳しい。 球根類もやや落ちてきている。 来週は前半に集中して売って行きたい。
	苗物	高値は無いながらも今まで何とか相場を保っていたが、雪で一気に崩れてしまった。 少し暖かくなるまでは厳しいと思うが出始めの春物を中心にしっかり売って行きたい。
観 葉	大鉢・中鉢	入荷量は前年より若干多め。シュロチク・オーガスターなどの業務需要の良品は少ない。 朴もの観葉は売れている。 良品のサンセベリアは少ない。
	小鉢	ポトス5寸の良品が品薄。ライムも同様。
	ポット	ポトス・ヘデラ・ブミラなどは全体的に動きは鈍い。 多肉も前よりかは動きが鈍くなった。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系の動きはまだ何とか持ったが、ミディー系はだいぶ厳しくなった。
	その他	シンビジウムは立ちの方がらん展の装飾用の注文があるので、まだ動いていた。 デンドロビウムは火曜市、木曜市はまだ値段が止まっていたが、土曜市は雪のため だいぶ厳しい相場になった。
	総括	コチョウランの動きも若干鈍くなり、雪の予報でシンビ、デンドロも厳しくなった。 来週は世界らん展の納品もあると思うので、めげずに出荷をお願いしたい。

販売状況コメント

先週末に雪が少し降り厳しい取引になりました。連休前の動く時の悪天候で流れを止められた感じです。

今週から流れを取り戻したいと思います。花苗は、プリムラ・ディモール系の入荷が多く値段の格差が出ると

予想します。入荷量も増えて来ない状況です。花鉢は、サイネリア・プリムラ系が中心に取引され球根類は品種に

よって値段の幅がでると思われま。観葉植物は、週始め遠方商品が入荷予定。耐寒性に強い商品の動きが

良いと思われま。洋ランは、胡蝶蘭が中心でらん展商品の動きが良くなると予想します。

今週は、フラワーバレンタインと世界らん展のイベントがあります。

(株)フラワーオークションジャパン